## Lanmeur

## Collège. Acteurs, danseurs et même chanteurs!

Ce vendredi 22 juin, les élèves et équipes pédagogiques proposaient pour sa troisième édition son spectacle de fin d'année et ouvraient la Fête de la musique organisée par l'Ulamir. Au programme : théâtre, danse et chants. Des propositions artistiques variées et des représentations attendues. C'est devant une salle comble et enthousiaste que les 16 élèves de la section bilingue breton niveaux 6° et 5° de Lanmeur, ainsi que celle de la section bilingue niveau 6º du collège de Saint-Martin-des-Champs ont joué trois pièces en breton et réalisées par Bob Simon et les équipes enseignantes Marc Cochard, Nicolas Le Rouzic et François Oger.

Puis ce fut au tour des danseurs de l'atelier création danse de Guillaume Loiseau, vice-champions académiques et participants du championnat national de danse UNSS à Istre d'enflammer le danse floor avec leur chorégraphie « L'instant est à nous ». Un carpe diem scénique qui s'est poursuivi au rythme des applaudissements par une improvisation de la troupe.

Les élèves et équipes pédagogiques proposaient pour sa troisième édition son specta-

cle de fin d'année et ouvraient la Fête de la musique organisée par l'Ulamir.

## Les grands classiques de Walt Disney

Les applaudissements se sont enchaînés pour les 25 choristes de Nicolas Lenne, professeur d'éducation musicale. Cette année, ils ont redécouvert les grands classiques de Walt Disney! Les mélodies de Peter Pan, des Aristochats, du Roi Lion et du Livre de la jungle séduisent petits et grands.

Ce spectacle était également proposé aux élèves du collège et de l'école primaire, le lundi 25 juin, pour les choristes et les danseurs, le mardi 26 juin, pour le théâtre en breton à la salle Steredenn.